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COMPTE-RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL DU 21 FEVRIER 2022 

Le Conseil Municipal de Charbonnier les Mines s’est réuni le 21 Février 2022 sous la 

présidence de M. Pascal Berthelot, Maire. 

 

Etaient présents :  

M. BERTHELOT Pascal, Maire, Mme JACQUET Marie-Laure, Mme MESTRE Hélène, M. BESSON 

Nicolas, M. PAULET Sébastien, Maires Adjoints, M. ANASTACIO José, M. FARY Jean-François, 

M. PELISSIER Philippe, M. LONGHI Antonio, M. MARQUES Adelino.Mme SOUSA Noémie. 

 

Absents : Mme DELMARCHE Valérie, M. TIXIDRE Richard,Mme ROUX Céline,M. BEAUDIER 

Ruben (qui a donné procuration à M. ANASTACIO José). 

 

Secrétaire de séance : Mme JACQUET Marie-Laure. 

 

 

1. DEMANDE DE SUBVENTION AU TITRE DE LA DETR 

 

Le Conseil adopte le projet d’aménagement de bourg du quartier de Montagnat.Le projet a 

été scindé en trois tranches. Le montant des travaux de la 1ère tranche s’élève à 

272 486.94 €février Conseildécide de déposer un dossier de subvention auprès de l’Etat 

au titre de la DETR, au taux de 30% 

 

2. ENFOUISSEMENT DES RESEAUX TELECOMS AVENUE DE LA REPUBLIQUE  

 

Le Conseil Municipal adopte le nouvel avant-projet d’enfouissement des réseaux télécoms, 

Avenue de la République et accepte la participation financière à la charge de la Commune 

d’un montant de 23 000 € H.T., ce qui représente une hausse de 10 % par rapport au 

précédent projet. 

 

3. PROCEDURE DE REPRISE DES CONCESSIONS A L’ABANDON : AVENANT 

AU  

CONTRAT 

 

Le Conseil Municipal donne son accord sur l’avenant au contrat signé avec le cabinet EPOC 

dans le cadre de la procédure de reprise des concessions à l’abandon, le nombre de concessions à 

reprendre étant supérieur à l’estimation. 

 

4. REMBOURSEMENT FRAIS DE REPAS ET DE DEPLACEMENT PERSONNNEL 

BENEVOLE BIBLIOTHEQUE MUNICIPALE 

  

Le Conseil accepte de prendre en charge les frais de repas et de déplacement des 

bénévoles de la bibliothèque municipale à l’occasion d’une journée de formation. 
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5. CONSTITUTION DE LA COMMISSION INTERCOMMUNALE D’AMENAGEMENT 

FONCIER 

 

A la demande du conseil départemental, le Conseil désigne et élit des membres du conseil 

municipal pour participer à la commission intercommunale d’aménagement foncier. 

 

6. TRAVAUX D’ENFOUISSEMENT DES RESEAUX TELECOM AVENUE DE LA 

REPUBLIQUE : DEMANDE DE SUBVENTION FIC AUPRES DU CONSEIL 

DEPARTEMENTAL 

 

Le Conseil décide de déposer un nouveau dossier de subvention FIC auprès du conseil 

départemental pour les travaux d’enfouissement de réseaux télécom, Avenue de la 

République avec le nouvel estimatif des travaux. 

 

 

7. TRAVAUX DE VOIRIE CHEMIN DES LAQUAITS ET CHEMIN DE RISSAVET : 

DEMANDE DE SUBVENTION FIC AUPRES DU CONSEIL DEPARTEMENTAL  

 

Le Conseil sollicite l’aide du Conseil départemental au titre du FIC, année 2022 pour des 

travaux de voirie dont le montant est estimé à 26 021.00 € H.T. 

 

8. QUESTIONS DIVERSES  
 

Le Conseil aborde la question de la difficulté d’entretenir et de gérer les 2 gites de la 

Commune, mais également de les louer. Il décide de charger la commission des travaux et 

des gîtes pour proposer des améliorations afin de prendre une décision définitive. 

Le Conseil se voit présenter le schéma directeur Vélo établi par l’Agglo pays d’Issoire 

pour faciliter les déplacements en vélo sur tout le territoire. 

Le Maire rappelle que le projet de reprise du tabac presse journaux épicerie se poursuit. 

Il espère une réouverture dans les meilleurs délais.  

 

 
 


